



La lettre de **l'Echogrevillois**

Janvier 2019

supplément au numéro 72 de l'Echogrevillois

Bonne année 2019

Egrevilloises, Egrevillois,

Tout d'abord, permettez-moi de vous présenter mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année, en mon nom ainsi qu'en celui de toute l'équipe municipale.

Je ne peux commencer mon propos sans avoir une pensée toute particulière pour ceux qui ont perdu un être cher, pour leurs familles, pour ceux qui sont dans la maladie, dans la peine ou dans la solitude. Que 2019 leur apporte un peu de réconfort.

Cette lettre de début d'année est aussi l'occasion de faire le point sur les faits marquants qui se sont déroulés tant sur le plan national que sur notre territoire communal.

Le fait marquant qui occupe l'actualité depuis novembre est « les gilets jaunes ».

Si la grande majorité d'entre nous est d'accord pour dénoncer les casseurs et les violences faites aux forces de l'ordre, nous devons entendre les revendications des français à revenus modestes ainsi que celles des retraités.

Notre pays est meurtri par un ras le bol fiscal, un ras le bol social et un pouvoir d'achat qui s'effiloche au fil des années.

Les gilets jaunes qui occupent les ronds-points ne veulent pas que l'Etat donne plus mais souhaitent que l'Etat leur en prenne moins. C'est cela redonner aux français le pouvoir de vivre un peu mieux.

A Egreville nous avons mis en place un cahier de doléances ouvert à l'accueil de la mairie et nous vous invitons à venir y consigner vos réflexions et vos propositions.

2018 est l'année d'ouverture de notre maison de santé. Nos professionnelles de santé ont emménagé et démarré leur spécialité au printemps.

Les patients nous ont exprimés leur satisfaction d'avoir une offre médicale de proximité. Nous espérons que les contacts que nous avons aboutiront.

Le souhait de certains d'entre nous de pouvoir bénéficier d'un abri extérieur en attente de l'ouverture des consultations est pris en compte et sera réalisé prochainement.

En 2018, nous avons investis fortement sur la sécurité routière avec la création de 2 déhanchés situés route du Bignon et rue Edmond Hubert, ainsi qu'un plateau ralentisseur route de Lorrez, ce qui a enfin permis de réduire fortement la vitesse à l'entrée d'Egreville comme l'ont exprimé de nombreux Egrevillois.

Nous avons également répondu positivement à la demande de plusieurs Egrevillois et fait poser de nouveaux lampadaires ce qui porte ainsi le nombre de points lumineux à 454.
Ces investissements, couplés avec **nos caméras de vidéo protection**, ont permis de faire diminuer fortement les incivilités.

Nous avons également amélioré tout ce qui se rapporte au scolaire avec la remise en état des toitures des 2 écoles ainsi que celle du bâtiment cantine/bibliothèque.

Nos agents du service cantine se sont vus équipés d'aménagements flambants neufs qui répondent aux normes d'hygiène et de sécurité afin de restaurer dans les meilleurs délais les 110 petits Egrevillois qui déjeunent quotidiennement à la cantine.

La commune a investi dans plusieurs matériels roulants. Un véhicule Berlingo, équipé Police Municipale, la 206 ayant rendu l'âme, une balayeuse autonome achetée d'occasion à la commune de Ferrières, une traceuse pour les peintures de route ce qui a diminué considérablement la pénibilité de nos agents et permis de réaliser le même travail en 3 fois moins de temps.

Nous avons récemment donné un coup de fraîcheur à notre église.

La nef et le chœur ont été nettoyés, la couverture a été réparée, la façade et le beffroi démoussés.

Notre engagement de finaliser les allées du cimetière est respecté. Ces travaux ainsi que la propreté des lieux ont été remarqués par beaucoup d'entre vous.

Comme il est écrit dans le dernier Echogrevillois, **l'urbanisme** (permis de construire et déclaration de travaux) est devenu une compétence de la communauté de communes. L'avis favorable, dans le respect des règles, est toujours une décision qui relève de la commune.

L'urbanisme étant conditionné par le règlement du PLU, une nouvelle réunion publique s'est déroulée le samedi 8 septembre, salle Ménigault.

Il s'en est suivi des rendez-vous individuels.

Des précisions et des clarifications ont été apportées afin de trouver des réponses acceptables pour tous. N'hésitez pas à venir nous consulter en mairie au cas où vous ayez encore quelques questions.

Suite à un appel d'offre, le cabinet ARTELIA a été choisi pour la maîtrise d'ouvrage de **la construction de la nouvelle station d'épuration**, l'actuelle étant saturée depuis trop longtemps.

Pour la réussite de ce chantier conséquent nous sommes accompagnés financièrement par le Département, la Région Ile-de-France et l'agence de bassin Seine-Normandie.

Revenons au centre-ville avec la **construction d'un parking supplémentaire** pour la maison de santé à l'angle de la rue Edmond Hubert et de la rue des Fossés.

Dans quelques semaines une entreprise va venir démolir la construction existante et nous en profiterons pour améliorer l'écoulement des eaux pluviales ainsi que l'aménagement du carrefour pour la sécurité.

Le déploiement de la fibre optique est orchestré par le Département de Seine-et-Marne via la communauté de communes. Nous aurons la possibilité de nous raccorder fin 2019.

Egreville a été choisie comme ville centrale pour l'implantation des armoires de raccordement desservant les communes aux alentours.

Beaucoup d'autres travaux sont en cours de réalisation mais il serait trop long de tout évoquer dans cette lettre de vœux.

Tous ces travaux à réaliser seraient impossibles sans les subventions. J'en profite pour remercier Madame le Préfet, Monsieur le Sous-Préfet et leurs services, toujours disponibles pour répondre à toutes nos interrogations, et bien sur notre Conseil Départemental et la Région Ile-de-France.

Après une période un peu compliquée, **le personnel communal** a compris que, travailler ensemble, aller de l'avant, faire des propositions avec comme vision commune un travail de qualité est le meilleur moyen pour donner aux Egrevillois une qualité de service de bon niveau.

Je souhaite sincèrement les féliciter et remercier la grande majorité des agents communaux pour leur implication, pour ce qu'ils apportent à Egreville, pour la bonne humeur lors de nos réunions professionnelles ou festives.

Bien que l'effectif de nos enfants scolarisés soit constant, 226 enfants, **l'Education Nationale a décidé de supprimer une classe à l'école maternelle** dès la rentrée de septembre 2018. J'ai fait le choix de garder le même nombre d'agents assistants les enseignantes.

En ce qui concerne l'école élémentaire, je m'étais engagé à ce **que chaque petit Egrevillois puisse connaître les joies de la montagne** avant de rejoindre le collège, c'est chose faite puisque les 2 dernières classes sont allées au domaine de Bellevaux (Haute-Savoie) fin janvier.

2018, année du centenaire de la fin de la grande guerre, a été dignement commémoré à Egreville avec la présence des enfants de l'école élémentaire, des parents et de 2 enseignantes aux côtés des anciens combattants. Les poèmes lus par les enfants ainsi que la Marseillaise chantée par tous, aux Egrevillois présents en grand nombre dans notre cimetière ce 11 Novembre 2018.

Puis, tout le monde s'est rendu en mairie pour admirer une exposition sur la guerre 14-18 ainsi qu'une galerie de dessins réalisés par les enfants de l'école élémentaire. Chacun est reparti avec une récompense.

Les 29 associations Egrevilloises permettent à chacun de trouver une activité, une détente et un moyen de se retrouver pour passer un bon moment.

La municipalité d'Egreville et beaucoup de bénévoles s'associent pour organiser nos fêtes communales que ce soit le salon du bien-être, la fête de l'été, la foire à la volaille. Grâce à tous, la réussite est au rendez-vous chaque année.

Bravo à toutes ces personnes qui s'investissent avec générosité dans la vie associative.

La convivialité est le moteur de chacun d'entre nous.

Le Relais d'Assistantes Maternelles communautaire ainsi que nos assistantes maternelles Egrevilloises, hébergés à la mairie le temps des travaux de la maison de santé, ont retrouvé les anciennes écoles pour pouvoir se réunir et exercer leurs activités. L'ambiance y est fort sympathique et je voudrais saluer ce soir l'excellence de nos relations.

Pour clore mon propos, je tiens à vous remercier pour la confiance que vous placez en vos Elus et pour l'intérêt que vous portez à notre ville.

Au nom du conseil municipal je vous renouvelle tous mes vœux de bonne année 2019 et surtout de bonne santé au seuil de cette nouvelle année.

Bien amicalement

Pascal Pommier

Principales dates des cérémonies, fêtes et animations pour le premier semestre 2019

Ce calendrier a été établi par les associations, il est prévisionnel et peut être amené à être modifié, il n'est pas non plus exhaustif.

DATE	SALLE DES FÊTES	SALLE LOUISE MENIGAULT	AUTRES
JANVIER			
Vendredi 18	Vœux du Maire – 18h 30		
Samedi 26	Loto APE – 20h 30	Assemblée Générale Ado-Ludo- 10h 30	
FEVRIER			
Dimanche 10	Salon du Bien –Être - E.L.A		
MARS			
Mardi 19		Cessez le feu d'Algérie- 12h	
Dimanche 24	Bourse Puériculture-Ô com' trois pommes		
Samedi 30	Repas de printemps-Amitié Egrevilloise		
AVRIL			
Samedi 6	Stage de Zumba -19h à 21h		
Jeudi 11		Belote –Amitié Egrevilloise	
Samedi 13			Sortie Comité Animation
Mardi 16	Carnaval et boum - Ecole Massenet		
Jeudi 18			Carnaval -Ô com' Trois Pommes
Samedi 20		Exposition de peinture- Commission Animation	
Dimanche 21		Exposition de peinture- Commission Animation	Œufs de Pâques
Lundi 22		Exposition de peinture- Commission Animation	
Lundi 22 au samedi 27	Stage de Judo / Tennis		
Dimanche 28		Souvenir des Déportés – 12h	
MAI			
Mercredi 1			Concours de pêche à la mare du Ruth-Commission Animation
Mercredi 8		Commémoration 8 mai 1945 – 12h	
Dimanche 12	Voitures anciennes - VW gang 77		
Samedi 18	Repas JUDO		
Samedi 25			Cross de l'école Massenet Kermesse
Dimanche 26		Elections Européennes	
Jeudi 30	Vide Grenier –Société de chasse		
JUIN			
Samedi 15		Exposition de peinture –ART Clin D'œil	Concours de pétanque- APE-Square Sortie Comité d'Animations
Dimanche 16		Exposition de peinture –ART Clin D'œil	
Mardi 18		Appel du Général de Gaulle - 18 H	
Samedi 22	Spectacle de danse		
Dimanche 23	Fête de fin d'année- Ô com' Trois Pommes		
Jeudi 27		AG Ô com' trois pommes – 20h30	
Samedi 29	Fête de l'été - Feu d'Artifice Commission Animation		Animations Musicales – Champ de Foire -Commission Animation

Les élections européennes de 2019 se dérouleront le 26 mai 2019 afin d'élire les 79 députés européens représentant la France au Parlement européen.
Pour pouvoir voter lors des prochaines élections européennes, il faut demander à être inscrit sur la *liste électorale complémentaire* avant le 31 mars 2019.

DEMANDE de CARTE D'IDENTITE et de PASSEPORT

La Mairie de Souppes-sur-Loing est en mesure de prendre en charge les demandes de la Carte Nationale d'Identité et le passeport biométrique. Pour une prise de rendez-vous, merci de téléphoner au 01 64 78 57 77. Privilégiez les photocopies des justificatifs de domicile de moins de 6 mois. (Avis d'impôts sur le revenu-Taxe foncière ou d'habitation - Facture d'électricité)

Une photo de moins de 3 mois, non découpée et couleur. (Si photomaton bien suivre les instructions et à l'impression, vérifier que la Marianne soit bien apposée).